
釧路森林資源活用円卓会議（第１回川下部会）について
～カラマツ木製品の展示会～

１．開催日時 平成２５年７月１２日（金） 午後１時３０分～午後３時３０分

２．開催場所 釧路工業技術センター １Ｆ

３．参加人数 ５０名

４．研修会の概要

・ 釧路森林資源活用円卓会議（鈴木不二男座長）は、川上（木材産出側）から川下（木材供給側）

の関係者が一堂に会し、森林資源を活用する取組について話し合いを行う会議。これまでに開発

してきたカラマツ製品を紹介するパネルディスカッションと展示会を開催

・ 【パネルディスカッション】

製材業から丸善木材の鈴木社長、建具家具生産業から釧路建具家具生産協同組合の大津理事長、

住宅設計の立場から 建築・都市研究所の辻谷一級建築士、工務店の立場からイーワーク

ス芳賀専務取締役が、カラマツ材の利用実績について発表。「ねじれる」「狂う」と言われて来た

カラマツ材だが、乾燥したものを使うなど使い方を間違えなければ、建築材や家具としてカラマ

ツ材は十分利用できるという話となった。

・ 【展示会】

カラマツ材を使用した会議用テーブル、ダイニングテーブル、イス、壁材など商品が展示された。

実際に家具建具を販売される事業者の方々が地元だけでなく札幌などからも来場され、開発担当

者と開発された商品について意見交換を行った。

                     

＜パネルディスカッションの様子＞ ＜展示会の様子＞

＜パネルディスカッションの様子＞＜長谷川川下部会長による挨拶＞

MOBI


	Page 1

